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Résumé en Francais :

Cet article s'articule autour du theme de la «Critique sociale moderne au Maghreb», le courant social

traversé par les critiques en Algérie, au Maroc et en Tunisie. De leur réalité, ils I'ont donc prise comme un
miroir qui refléte les aspects de leur vie sociale. Etils ont essayé de résoudre les problemes de leur pays en
écrivant un groupe de livres, et ils ont produit une littérature sophistiquée qui est principalement sociale.
Au cours de cette étude, j'ai été confronté a «Abdullah Al-Kribi» en Algérie, «<Abdullah Al-Laroui» au Maroc,
et «Tahar Labib» en Tunisie, et d'autres qui se sont distingués par leur engagement envers les causes de

leur nation. Puis j'ai mis en évidence l'aspect social et I'esthétique artistique en analysant les types de

Mots clés: Critique Sociale le Maghreb, tendance sociale , Esthétique artistique , Abdullah Al-Kribi ,
, Allal Al-Fassi , Abu Al-Qasim Al- Shabbi .Moufdi Zakaria " Abdullah Al- Laxou , Tahar Labib ,

Summary in English :

This thesis 's theme is about "Modern Social Critics in the Arab Maghreb" meaning the social wavethat
the critics show in Algeria,Morocco,andTunisia. Whenthey express their reality through a mirror which
describe their social life. Theytry to solve the social problems of their countries through a serie of books
This study focuss on "Abed Allah El Rakibi"inAlgeria,"Abed Allah Elarwi" in Morocco ,and "Taher Labib" in
Tunisia,in addition to analysing "MufdieZakaria","AllalElfassi",and"AbouELkasimAchabi's" poetry which is

born out of their society .
Key Words : Social Criticism , the Arab Maghreb, Meaning the social , Artistic aesthetics , Abed Allah El
Rakibi, Abed Allah- Elarwi, Taher-Labib , Mufdie-Zakaria, Allal-Elfassi , Abou-ELkasim Achabi .




